
ПРОТОКОЛ № 31 
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  
по вопросам: 
1. Об итогах деятельности муниципального бюджетного учреждения Центр 
физической подготовки «Надежда» и муниципального бюджетного 
образовательного учреждения дополнительного образования детей 
специализированной детско-юношеской спортивной школы олимпийского 
резерва «Югория» имени А.А. Пилояна. 
2. Об оптимизации сети образовательных учреждений города Сургута в 2015 
году. 
3. О перспективах строительства общеобразовательных учреждений в городе. 
4. Об освобождении от должности председателя постоянного комитета Думы 
города по социальной политике. 
5. Об избрании председателя постоянного комитета Думы города  
по социальной политике. 
 
06.02.2015 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета по социальной политике, депутаты Думы           
города – 7: 
Иванисов Н.Ф. 
Макеев С.Ф. 

– 
– 

по избирательному округу № 8 
по избирательному округу № 9 

Рябов С.В. 
Слепов М.Н. 

– 
– 

по избирательному округу № 12  
по избирательному округу № 13  

Рябчиков В.Н. 
 
Сазонов О.А. 
 
Скоробогатов Э.Е. 
 
депутаты Думы города – 7: 

– 
 
– 
 
– 

по избирательному округу № 16, 
заместитель председателя комитета 
по избирательному округу № 21, 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 22, 
председатель комитета 
 

Бруслиновский И.П. 
Бондаренко С.А. 
 
Леснова О.В. 
Мызгин О.Ф. 
Горобец В.Г. 
Пахотин Д.С. 
Айсин Р.Р. 
 

– 
– 
 
– 
– 
– 
– 
– 

по избирательному округу № 1 
по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 
по избирательному округу № 10 
по избирательному округу № 11 
по избирательному округу № 18 
по избирательному округу № 23 
по избирательному округу № 24 
 
 

Список присутствующих прилагается 
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С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города  
по социальной политике можно ознакомиться в аппарате Думы города 
 
Председательствующий: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 

Предоставил слово Председателю Думы города  
Бондаренко С.А. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 
Отметил, что предложения депутатов Думы города нашли 
отражение в поручениях Администрации города, данных 
Губернатором ХМАО – Югры Комаровой Н.В. во время её 
визита в город Сургут. 
Призвал мобилизовать все силы для дальнейшей 
продуктивной работы. 
 

I. СЛУШАЛИ: ОБ ИТОГАХ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
БЮДЖЕТНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ ЦЕНТР ФИЗИЧЕСКОЙ 
ПОДГОТОВКИ «НАДЕЖДА» И МУНИЦИПАЛЬНОГО 
БЮДЖЕТНОГО ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ 
ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ДЕТЕЙ 
СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОЙ ДЕТСКО-ЮНОШЕСКОЙ 
СПОРТИВНОЙ ШКОЛЫ ОЛИМПИЙСКОГО РЕЗЕРВА 
«ЮГОРИЯ» ИМЕНИ А.А. ПИЛОЯНА 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Выступить с докладами руководителей муниципальных 
учреждений. 
 
Возражений не поступило. 
 
Докладывал Подзолков Е.Г. – директор МБУ Центр 
физической подготовки «Надежда» 
 
Проинформировал об тогах деятельности муниципального 
бюджетного учреждения Центр физической подготовки 
«Надежда». 
Отметил, что на сегодняшний день острой проблемой 
является отсутствие специализированного помещения для 
клуба «Мушкетёры Сургута». В настоящее время клуб 
базируется в спортивном зале ГСК «Геолог», что не отвечает 
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необходимым требованиям (установка специализированного 
оборудования приводит к сокращению тренировочного 
процесса). Для клуба необходимо помещение площадью  
200 – 220 кв. м. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 
Попросил пояснить ситуацию по хоккейному корту, 
расположенному на ул. 50 лет ВЛКСМ. 
 

ВЫСТУПИЛ: Подзолков Е.Г. – директор МБУ Центр физической 
подготовки «Надежда» 

 
Пояснил, что с Автономной некоммерческой организацией 
«Центр поддержки и развития хоккея с шайбой» заключены 
договоры аренды муниципального имущества об аренде 
двух хоккейных кортов «Москва» и «Буревестник». 
Для того чтобы компенсировать затраты по содержанию, 
вход на корты платный – 50 рублей в час для детей,  
70 рублей в час для взрослых. Возможно приобрести 
месячный абонемент стоимостью 250 рублей для детей и  
350 рублей для взрослых. Льготные категории населения 
посещают корт бесплатно согласно графику. 
 

ВЫСТУПИЛ: Горобец В.Г. – депутат Думы города  
 
Выразил мнение о том, что многие предприятия в настоящее 
время отказались от содержания транспорта  
и обслуживающего персонала. 
 

ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 
молодежной политики и спорта Администрации города 

 
Пояснила, что необходимость в транспорте обусловлена 
развозом детей, так как спортивные сооружения 
географически расположены сложно.  
Отметила, что в случаях, где существовала возможность, 
договор аутсорсинга был заключен.  
Выразила мнение о том, что уровень обслуживания  
на кортах, которые переданы в аренду, на порядок выше,  
и в целом ситуация на них позитивная. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города  
Выразил мнение о том, что принимать какие-то решения  
о форме хозяйственного ведения (частной или 
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муниципальной) необходимо после изучения работы всех 
кортов. 
 

ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
 
Обратилась с просьбой к Администрации города 
предоставить договор аренды хоккейного корта, 
расположенного по адресу: проспект Комсомольский, 21 
(«Москва») и утверждённый прейскурант арендной платы. 
 

ВЫСТУПИЛ: Подзолков Е.Г. – директор МБУ Центр физической 
подготовки «Надежда» 
 
Заверил, что документы будут предоставлены. 
 
В обсуждении вопроса принимали участие Бондаренко С.А., 
Пелевин А.Р., Третяк С.И., Скоробогатов Э.Е., Пахотин Д.С. 
 
Докладывал Горковец А.Ш. – директор МБУ ДОД 
специализированной детско-юношеской спортивной школы 
олимпийского резерва «Югория» имени А.А. Пилоняна 
 
Проинформировал об тогах деятельности учреждения. 
Отметил, что в процессе эксплуатации здания школы с 2010 
года выявлены факты протекания кровли в спортивных 
залах. В 2014 году специализированной комиссией 
установлена причина протекания, ориентировочная 
стоимость ремонтно-восстановительных работ –  
16 млн. рублей. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 
Попросил пояснить, есть ли возможность привлечь 
застройщика по гарантийным обязательствам. 
 

ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 
молодежной политики и спорта Администрации города 
 
Пояснила, что работа с застройщиком проводилась с первого 
года сдачи здания в эксплуатацию, но через некоторое время 
(около 1,5 года) компания обанкротилась. 

 
ВЫСТУПИЛ: Горковец А.Ш. – директор МБУ ДОД специализированной 

детско-юношеской спортивной школы олимпийского 
резерва «Югория» имени А.А. Пилоняна 
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Отметил, что одной из проблем школы является 
недостаточное финансирования летних тренировочных 
сборов. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  

 
Выразил мнение о том, что с целью оптимизации 
деятельности и расходов возможно рассмотреть вариант 
объединения нескольких муниципальных учреждений. 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: В марте 2015 года на заседании профильного комитета 
рассмотреть вопрос о деятельности муниципального 
автономного образовательного учреждения дополнительного 
образования «Центр плавания «Дельфин» и муниципального 
автономного учреждения дополнительного образования 
детей специализированной детско-юношеской спортивной 
школы олимпийского резерва «Олимп». 

 
ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодежной политики и спорта Администрации города 
 

Пояснила, что утверждён оптимизационный план, согласно 
которому проводится реорганизация учреждений. 
Выразила готовность его предоставить и доложить 
по данному вопросу. 

 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Администрации города по хоккейным кортам «Москва»  

и «Буревестник» предоставить: 
1) документацию по договорам аренды муниципального 
имущества; 
2) информацию о том, как определялась арендная плата; 
3) в апреле 2015 года информацию о результатах 
использования муниципального имущества в рамках 
договоров аренды. 
2. Поручить депутату Думы города Лесновой О.В. 
подготовить информацию по результатам изучения 
документации по хоккейным кортам «Москва»  
и «Буревестник», ознакомить с ней депутатов Думы города. 
3. На заседании профильного комитета в марте 2015 года 
рассмотреть вопрос «О деятельности муниципального 
автономного образовательного учреждения дополнительного 
образования «Центр плавания «Дельфин» и муниципального 
автономного учреждения дополнительного образования 
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детей специализированной детско-юношеской спортивной 
школы олимпийского резерва «Олимп». 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

                 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: 1. Администрации города по хоккейным кортам «Москва»  

и «Буревестник» предоставить: 
1) документацию по договорам аренды муниципального 
имущества; 
2) информацию о том, как определялась арендная плата; 
3) в апреле 2015 года информацию о результатах 
использования муниципального имущества в рамках 
договоров аренды. 
2. Поручить депутату Думы города Лесновой О.В. 
подготовить информацию по результатам изучения 
документации по хоккейным кортам «Москва»  
и «Буревестник», ознакомить с ней депутатов Думы города. 
3. На заседании постоянного комитета Думы города  
по социальной политике в марте 2015 года рассмотреть 
вопрос «О деятельности муниципального автономного 
образовательного учреждения дополнительного образования 
«Центр плавания «Дельфин» и муниципального автономного 
учреждения дополнительного образования детей 
специализированной детско-юношеской спортивной школы 
олимпийского резерва «Олимп». 

 
II. СЛУШАЛИ: ОБ ОПТИМИЗАЦИИ СЕТИ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ 

УЧРЕЖДЕНИЙ ГОРОДА СУРГУТА В 2015 ГОДУ 
 
Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 
образования Администрации города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 
Отметила, что департамент образования Администрации 
города (далее – департамент образования) предлагает 
реорганизовать семь дошкольных образовательных 
учреждений путём присоединения семи меньших по объёму 
учреждений. Кроме того, будет реорганизовано 
муниципальное бюджетное образовательное учреждение 
межшкольный учебный комбинат «Центр индивидуального 
развития» (далее – МУК). В настоящее время утверждён  
и реализуется план оптимизации образовательных 
учреждений. План должен быть реализован к 01.04.2015, 
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реорганизационные мероприятия по МУК будут завершены 
к 01.09.2015. 
Обратилась к депутатам Думы города с просьбой 
поддержать проведение оптимизационных мероприятий. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 

Отметил, что сокращение штатов не коснётся 
педагогического состава.  

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  

 
Выразил мнение о том, что необходимо учитывать 
рекомендации Губернатора ХМАО – Югры. 
 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
Администрации города 
 
Выразила готовность работать над вопросом создания 
образовательных комплексов. 
 
В обсуждении вопроса принимали участие Бондаренко С.А., 
Сазонов О.А. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Принять информацию к сведению. 
2. Рекомендовать Администрации города продолжить работу 
по оптимизации численности работников муниципальных 
дошкольных образовательных учреждений. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
                 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу  
«Об оптимизации сети образовательных учреждений города 
Сургута в 2015 году». 
2. Рекомендовать Администрации города продолжить работу 
по оптимизации численности работников муниципальных 
дошкольных образовательных учреждений. 
 

III. СЛУШАЛИ: О ПЕРСПЕКТИВАХ СТРОИТЕЛЬСТВА 
ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ В ГОРОДЕ 
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Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города – 
главный архитектор 
 
Проинформировал по существу вопроса. 
Отметил, что департаментом архитектуры  
и градостроительства Администрации города (далее – ДАиГ) 
на основании поручения Губернатора ХМАО – Югры 
рассматриваются все проекты планировки жилых 
микрорайонов в части укрупнения образовательных 
учреждений, совместно с департаментом образования 
формируются предложения по внесению изменений  
в государственную программу «Развитие образования  
в Ханты-Мансийском округе – Югре на 2014 – 2020 годы». 
Выразил мнение о том, что до конца месяца все 
предложения будут сформулированы и направлены в округ. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города  
 

Обратился с просьбой к депутатам Думы города согласовать 
посещение МДОУ № 30 «Семицветик» (застройщик  
ЗАО «Запсибэнергострой»). 
Отметил, что тот же застройщик осуществлял строительство 
МДОУ «Серебряное копытце» и к качеству строительства 
было много замечаний, которые не были устранены  
в полном объёме. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города  
 

Попросил пояснить, изменились ли сроки строительства 
школы в микрорайоне 20А.  

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
Пояснил, что сроки строительства не изменились, 
застройщик уверяет, что обязательства будут выполнены  
в срок. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города  
 

Отметил, что на публичных слушаниях большинство 
высказалось против строительства школы на пересечении  
ул. Маяковского и ул. 30 лет Победы. 
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Выразил мнение о том, что это самый неудачный выбор 
территории для строительства общеобразовательных 
учреждений, так как около данной территории 
осуществляется интенсивное автомобильное движение, 
отсутствуют жилые дома. Возможно школу построить  
в микрорайонах 18, 19, а на бывшей территории СПОПАТ 
построить многоуровневую стоянку. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Проработать ещё раз данный вопрос совместно  

с департаментом образования. 
 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
Согласился с тем, что при принятии данного решения 
существуют определённые риски, но данное решение  
не отменяет строительство школ в микрорайонах 19, 20А, 
однако в микрорайоне 19 дома, подлежащие сносу, не той 
степени ветхости, чтобы их сносить в первую очередь,  
то есть отсутствуют законные основания. 
Отметил, что: 
1) строительство школы в микрорайоне 19 не решит 
вопросы микрорайона 17; 
2) строительство школы на бывшей территории СПОПАТ 
является самым быстрым решением, учитывая дефицит мест 
в общеобразовательных учреждениях. При комплексном 
подходе к созданию условий безопасности объекта  
это является одним из решений данной проблемы  
для близлежащих районов. В связи с этим ДАиГ при 
поддержке департамента образования вышел с такой 
инициативой.  

 
ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города  
 

Выразила готовность войти в состав комиссии  
по строительству МДОУ № 32 «Семицветик».  
Попросила пояснить, когда детский сад будет введён  
в эксплуатацию. 

 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
 
Пояснила, что в настоящее время степень готовности здания 
95 %, детский сад планируется ввести в эксплуатацию  
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01.04.2015. Кроме того, с 12.02.2015 вводится  
в эксплуатацию МДОУ «Росток». 
Отметила, что решение о строительстве школы на бывшей 
территории СПОПАТ согласовывалось с ДАиГ, но оно не 
может быть альтернативой школе в микрорайоне 20А.  
Напомнила о том, что строительство школы в микрорайоне 
20А исключалось из государственной программы «Развитие 
образования в ХМАО – Югре на 2014 – 2020 годы»,  
но благодаря совместным усилиям ДАиГ и департамента 
образования данный объект снова был включён в программу, 
а также в программу был включён объект на бывшей 
площадке СПОПАТ. 
Отметила, что департаментом образования в ДАиГ 
направлены все требования, которые изложены в СанПин  
к участкам, на которых размещаются школы. 
Согласилась с опасениями депутатов Думы города и эти 
опасения нормативно прописаны. Необходимо учесть, что 
вокруг школы не может быть таких транспортных артерий, 
предпочтительно школа должна располагаться  
на внутриквартальных участках, уровень шума не должен 
превышать норму и т.д. В связи с этим департамент 
образования продолжает согласовывать позиции по данному 
участку, и он не совсем согласен с выделением именно этого 
участка. 
Выразила мнение о том, что необходимо обратить внимание 
на микрорайоны 16А, 35А. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города  
 

Попросил пояснить, как определялись сроки строительства 
школы в микрорайоне 5А. 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
Пояснил, что существовал риск исключения данного объекта 
из программы, объект был сохранён, хотя с перенесением 
сроков.  
Отметил, что в случае решения вопроса по земельному 
участку, сроки могут быть откорректированы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – заместитель Председателя Думы города  
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Отметил, что бывшая территория СПОПАТ граничит  
с хранилищем ОАО «Сургутгаз». 
Обратил внимание на то, что необходимо ещё раз 
рассмотреть вопрос безопасности размещения школы  
на данном участке. 
Выразил мнение о том, что возможно рассмотреть вариант 
выделения другого земельного участка для строительства 
школы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Выразил мнение о том, что бывшая территория СПОПАТ –
не самый худший земельный участок для строительства 
школы. 
Обратился с просьбой к директору ДАиГ учесть опыт ГСК 
«Нефтяник-2» и не допустить строительство капитальных 
гаражей в микрорайоне 5А. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города  
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Провести мониторинг всех вновь построенных 

образовательных учреждений с участием представителей 
ДАиГ и департамента образования. 
2. Исключить строительство школы на бывшей территории 
СПОПАТ или перенести сроки её строительства  
на 2025 – 2030 годы. 
 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
 
Пояснил, что ДАиГ предлагает в первую очередь 
зарезервировать территорию для строительства школы,  
а до начала строительства на данной территории возможно 
организовать парковку. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города  
 

ПРЕДЛОЖИЛ: При рассмотрении вопроса о строительстве 
общеобразовательной школы в микрорайоне 5А в качестве 
докладчика пригласить руководителя департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города. 
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В обсуждении вопроса принимали участие Бондаренко С.А., 
Сазонов О.А., Скоробогатов Э.Е., Слепов М.Н., 
Бруслиновский И.П. 

 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Аппарату Думы города подготовить письма  

в Администрацию города: 
1) об организации посещения депутатами Думы города 
объектов образования, принятых в эксплуатацию 
(гарантийный срок эксплуатации которых не закончился),  
с целью проведения мониторинга; 
2) о рассмотрении возможности исключения объекта 
общеобразовательная школа на пересечении  
ул. Маяковского и ул. 30 лет Победы из государственной 
программы «Развитие образования в ХМАО – Югре  
на 2014 – 2020 годы» и проработки вопроса по включению  
в программу мероприятий по строительству 
общеобразовательной школы в близлежащих микрорайонах. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
                 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: Аппарату Думы города подготовить письма  
в Администрацию города: 
1) об организации посещения депутатами Думы города 
объектов образования, принятых в эксплуатацию 
(гарантийный срок эксплуатации которых не закончился),  
с целью проведения мониторинга; 
2) о рассмотрении возможности исключения объекта 
общеобразовательная школа на пересечении  
ул. Маяковского и ул. 30 лет Победы из государственной 
программы «Развитие образования в ХМАО – Югре  
на 2014 – 2020 годы» и проработке вопроса по включению  
в программу мероприятий по строительству 
общеобразовательной школы в близлежащих микрорайонах. 

 
IV. СЛУШАЛИ: ОБ ОСВОБОЖДЕНИИ ОТ ДОЛЖНОСТИ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 

ПОСТОЯННОГО КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА  
ПО СОЦИАЛЬНОЙ ПОЛИТИКЕ 

 
Докладывал Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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Проинформировал о том, что в Думу города поступило 
заявление депутата Думы города Скоробогатова Э.Е.  
об освобождении его от должности председателя 
постоянного комитета Думы города по социальной 
политике.  
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 

Пояснил, что просьба об освобождении его от должности 
председателя комитета связана с изменением служебного 
положения и графика работы.   

 
Вопросов, предложений не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Освободить от должности председателя постоянного 

комитета Думы города по социальной политике депутата 
Думы города Скоробогатова Э.Е. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
                 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: Освободить от должности председателя постоянного 
комитета Думы города по социальной политике депутата 
Думы города Скоробогатова Э.Е. 

 
 

V. СЛУШАЛИ: ОБ ИЗБРАНИИ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ПОСТОЯННОГО 
КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОЛИТИКЕ 
 
Докладывал Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
Проинформировал о том, что в связи с принятием членами 
профильного комитета решения об освобождении  
от должности председателя постоянного комитета Думы 
города по социальной политике депутата Думы города 
Скоробогатова Э.Е. члены комитета должны избрать нового 
председателя комитета. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
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ПРЕДЛОЖИЛ: Избрать на должность председателя постоянного комитета 
Думы города по социальной политике заместителя 
Председателя Думы города Сазонова О.А. 
 
Вопросов, предложений не поступило. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Избрать на должность председателя постоянного 
комитета Думы города по социальной политике заместителя 
Председателя Думы города Сазонова О.А. 
2. Аппарату Думы города подготовить соответствующий 
проект решения для рассмотрения на 37-м заседании Думы 
города. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

                 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: 1. Избрать на должность председателя постоянного 

комитета Думы города по социальной политике заместителя 
Председателя Думы города Сазонова О.А. 
2. Аппарату Думы города подготовить проект решения  
«О внесении изменений в решение Думы города  
от 31.05.2011 № 47-V ДГ «Об утверждении председателей, 
заместителей председателей постоянных комитетов Думы 
города» для рассмотрения на 37-м заседании Думы города. 

 
 
 
Заместитель председателя комитета                    В.Н. Рябчиков 
 
 
 
Секретарь, 
начальник службы  
по подготовке и оформлению документов Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
Матвеева И.Г. 
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Список  
присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города 

 по социальной политике 06.02.2015 
 

От Администрации города:  
1.  Пелевин А.Р.  – заместитель главы Администрации города  
2.  Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
3.  Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства 
4.  Усов А.В. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
5.  Гужва Б.Н. – начальник управления формирования 

земельных участков и информационной 
системы обеспечения градостроительной 
деятельности департамента архитектуры  
и градостроительства 

6.  Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
7.  Полякова И.В. – заместитель директора департамента 

образования 
8.  Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, молодёжной 

политики и спорта 
9.  Мединцева С.Г. – начальник управления экономического 

развития департамента по экономической 
политике 

10.  Третяк С.И. – председатель комитета по физической культуре 
и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта 

11.  Ющенко М.В. – заместитель председателя комитета  
по физической культуре и спорту департамента 
культуры, молодёжной политики и спорта 

12.  Повзун С.А. – эксперт отдела развития и информационно-
аналитической деятельности комитета  
по физической культуре и спорту департамента 
культуры, молодёжной политики и спорта 

13.  Балан С.А. – заместитель председателя комитета 
молодёжной политики департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта 

14.  Савенков А.И. – консультант Главы города 
От Контрольно-счётной палаты города Сургута: 
15.  Володина И.И. – Председатель  
16.  Дубровина И.А. – аудитор 
17.  Бакина Л.А. – эксперт отдела контроля расходов  

на социальную сферу 
От прокуратуры города:  
18.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора города 
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От предприятий: 
19.  Подзолков Е.Г. – директор МБУ Центр физической подготовки 

«Надежда» 
20.  Горковец А.Ш. – директор МБУ ДОД специализированной 

детско-юношеской спортивной школы 
олимпийского резерва «Югория» имени  
А.А. Пилоняна 

21.  Хохрякова С.А. – заместитель директора МБУ ДОД 
специализированной детско-юношеской 
спортивной школы олимпийского резерва 
«Югория» имени А.А. Пилоняна 

От помощников депутатов Думы города: 
22.  Рашевская А.Г. – помощник депутата Рябова С.В. 
От аппарата Думы города: 
23.  Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата 
24.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
25.  Мандриков С.Н. – помощник Председателя Думы города 
26.  Абашева Е.Н. – и.о. начальника отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

27.  Самаркина Н.Б. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

28.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела  
29.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке  

и оформлению документов 
30.  Матвеева И.Г. – ведущий специалист службы по подготовке  

и оформлению документов 
31.  Пакалина А.С. – ведущий специалист отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 
32.  Лопатина Т.В. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 
Думы города 

От жителей города: 
33.  Глинских С.Е.   
От СМИ:  
34.  Лаврентьева К.Б. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 
35.  Денисенко Д.А. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 
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